
Pièces 7 Pièces

Superficie 189 m²

Référence V2792

Prix 2 800 000 €

Bonnieux
Maison à vendre (84480)
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Cette exquise bastide du XVIII siècle, au caractère authentique et située à proximité

du  village  de  bonnieux,  jouit  d'un  terrain  méticuleusement  paysagé  et  de  vues

panoramiques  saisissantes  sur  toute  la  vallée  et  le  village.  Cette  propriété  a  été

magistralement rénovée avec l'ajout de matériaux nobles de la plus haute qualité.

Le  rez-de-chaussée,  d'où  des  vues  époustouflantes  peuvent  y  être  admirées,  se

compose : d'un grand hall d'entrée, d'une cuisine entièrement équipée, d'une salle

à manger, d'un confortable salon avec sa grande cheminée en pierre traditionnelle,

d'un bureau, d'une ...

This  exquisite  18th  century  bastide,  located  close  to  the  Luberon  village  of

Bonnieux,  enjoys  striking  panoramic  views,  tremendous  innate  character  and

meticulously  landscaped  grounds.  The  property  has  been  masterfully  renovated

with  the  highest  quality  natural  materials,  and  finished  to  an  incredible  standard.

The  accommodation  on  the  ground  floor  comprises:  particularly  grand  'foyer';

well-equipped  kitchen  and  dining-room;  office  /  library;  charming  drawing-room

with  large  authentic  stone  fire-place;  guest  loo.  Breath-taking  views  of  the  valley

below can be enjoyed throughout. The first ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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